

Ibáñez y Bello critican rol de delegada tras aprobación de proyecto

MARATUÉ. Acusan “falta de conducción” tras luz verde a iniciativa inmobiliaria.

Los diputados del FA Diego Ibáñez y Francisca Bello lamentaron la aprobación del megaproyecto Maratué en Quirilluca, comuna de Puchuncaví, en la Comisión de Evaluación Ambiental que preside la delegada presidencial regional, Sofía González, a quien criticaron por el rol que tuvo la autoridad de gobierno en dicha instancia.

“En votación dividida y con profunda decepción se aprueba un proyecto que no da certezas de conservación a especies protegidas por ley, que ofrece incertidumbre respecto del recurso hídrico a utilizar, que es sobre suelos contaminados, que no cumple con los estándares que la propia inmobiliaria se impuso”, expuso el diputado Ibáñez.

A la vez, el parlamentario aseguró estar decepcionado de la delegada. Acusó que “esta votación dividida da cuenta, una vez más, de una falta de conducción de la delegada presidencial Sofía González, carente de toda mirada estratégica sobre el desarrollo regional. Y eso nos decepciona profundamente.”

COMITÉ DE MINISTROS

El parlamentario aclaró que “estamos de acuerdo con que existan proyectos sociales de vivienda, pero estas son un porcentaje muy menor a las catorce mil viviendas proyectadas. Por ello destacó que “todavía quedan etapas y esperamos que el Comité de Ministros cumpla con su rol y revierta esta decisión”.



IBÁÑEZ EXPRESÓ SU MOLESTIA.

La diputada Bello concordó en que la aprobación del proyecto Maratué representa “una pésima noticia para los habitantes de Puchuncaví y su ecosistema. Esta decisión supone un claro retroceso en los esfuerzos por conservar los espacios de biodiversidad en la comuna. Ya se ha alertado sobre los graves problemas asociados con la instalación de ciudades satélites y sobre la presencia de altas concentraciones de arsénico en la zona.”

La parlamentaria advirtió que “Puchuncaví no está preparada para duplicar su población, especialmente considerando el abandono que ha sufrido durante años. Esta aprobación sólo agravará los problemas de salud, transporte, seguridad y otros desafíos que enfrenta la comunidad”.

Además, Bello apuntó sus críticas a Sofía González: “Lamentamos mucho la decisión del espacio y, especialmente, la falta de liderazgo de la delegada presidencial por continuar este proyecto”.